
FDP-Fraktion unterstützt den Wunsch des Linner Spielvereins, des TuS Gellep und des  VFB Uer-
dingen nach einer gemeinsamen Sportanlage im Süd/Osten 
 
"Wir begrüßen die Absichtserklärung der drei Vereine, gemeinsam eine Sportanlage zu nutzen und erwar-
ten, dass die Sportverwaltung den Vorschlag, eine solche "In der Elt" zu errichten, aufgreift", so  der stell-
vertretende Fraktionsvorsitzende Paul Hoffmann. 
 
"Auch der Finanzierungsvorschlag, die Verwertung des Grundstückes der Bezirkssportanlage Gellep, 
macht Sinn. Dadurch werden im Herzen Gelleps neue Wohnungen ermöglicht, die mit neuen Einwohnern 
dem Stadtteil eine Zukunftsperspektive geben. Die neue Sportanlage wird auf der anderen Seite für die 
drei Vereine die Attraktivität erhöhen. Insgesamt eine win-win-Situation", so Hoffmann, der seine Fraktion 
auch im Sportausschuss vertritt. 

 


